



## 全国展開先駆けの地「新潟」で、感謝の気持ちをもって、 お客さまに真に喜んでいただける商品・サービスを提供します



インテック新潟ビル

所在地 新潟市中央区本馬越2-12-24  
開設 41年1月

現在、インテックおよびインテックソリューションパワー、ウィズインテックのグループ会社を含め約140名で営業、企画、開発、保守、運用、ネットワーク構築、データエントリ業務など幅広く感謝しております。

新潟センターは、当社設立からわずか2年後の昭和41年1月4日に初の「富山県外センター」として開設され、全国展開の先駆けとなりました。当初は地元企業様の事業所内に「新潟事業所」を設立、以降三度の移転を経て、平成3年11月に現在の自社ビル（中央区本馬越）で業務を開始し今日に至っています。本年1月には45周年を迎えることができ、これまで育てていただいたお客さま、関係者の皆さまに深く感謝しております。



所長  
村上 豊



トキ



萬代橋

集合写真は、近所の居酒屋「つぼみ」のご主人に撮っていただきました。新潟は美味しい地酒で有名なところ、「久保田」や「み張鶴」のほか「村祐」などがお奨めです。新潟へお立ち寄りの際はぜひご賞味ください。所員一同心よりお待ちしております。

広いフィールドで、質の高いサービスを提供できるよう万全の体制を整えております。

また、お客さまの業種もJAグループ、国民健康保険団体連合会、金融、行政、流通、製造など多岐にわたるすべてのお客さまに真に喜んでいただける最適なソリューションが提供できるよう所員一人ひとりが日々研鑽を重ねています。

当センターは、富山、東京の両本社に2時間強で移動できる地の利を活かし、各分野の専門部所とも緊密に連携しています。「先駆けの事業所」の名に恥じないよう、感謝の気持ちを常に忘れず、明るく元気に所員一丸となつて、「すべてはお客さまのために」をスローガンに、新潟センターの新たなページを重ねていきたいと思っております。